
();;) ~7 

A C T A NQ 47 
1;~~DREUNIAO ORDIN~RIA DE 04-12-986 

.... 

I, 

I 
~ 

Aos quatro dias do mês de Dezembro do ano de mif novecentos e oiten

ta e seis, nesta Cidade de Aveiro , Edificio dos Paços do Concelho e Sala das Reuni

ões da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a Presidência do 

Vereador em regime de permanência, Sr. Prof. Celso Augusto Baptista dos Santos, e 

com a presença dos Vereadores Srs. Dr . Jose Pires dos Santos, Dr . Vitor Manuel 

Barradas Carvalho de Sequeira, EngQ Carlos Manuel da Silva Santos e EngQ Antõnio 
Manuel de Almeida Alves. 

Pelas 09 horas e 30 minutos o Vereador Sr . Prof. Celso Santos decla

rou aberta a reunlao. 

Os Srs. Presidente e Vereador Eng9 Vitor Silva não puderam estar 

presentes por se encontrarem ausentes, em representação oficial, respectivamente, 

na U.S.A. e numa reunião em Albergaria-a-Velha. 

RESUMO olARIa DA TESOURARIA: - Consultado o resumo da Tesouraria, 

respeitante ao dia 3 do corrente, verificou-se existir um saldo em dinheiro, da 

quantia de setenta e dois milhões dezassete mil setecentos e oito escudos. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇAO DE UM COMPRESSOR: - No seguimento do de

liberado em 20 de Outubro, findo, foram abertas as propostas com vista ã aquisição 

de um compressor e respectivos acessorios, apresentadas pelas Firmas que a seguir 

se indicam e cujos valores aqui se dão como transcritos: NQ 1 - KENDALL, PINTO BAS

TO & CA. LDA.; NQ 2 - COMINGERSOLL - Comercio e Industria de Equipamentos, SARL; e 

NQ 3 - SOCIEDADE ATLAS COPCO DE PORTUGAL, LDA.. 

Dada a diversidade dos preços apresentados, foi deliberado, por una 

nimidade, que as mencionadas propostas sejam estudadas pelos Serviços Tecnicos, com 

vista a posterior resolução. 

IDEM - AQUISIÇAO DE UM VIBRADOR DE BETAO: - Tambem no seguimento do 

deliberado em 20 de Outubro, findo, foram abertas as propostas destinadas ã aquisl 

ção de um vibrador de betão, apresentadas pelas Firmas a seguir indicadas: N9 1 

- ITALGRU - Fábrica de Máquinas e Equipamentos para a Construção, Lda.; N9 2 - MI

NASTELA, LDA. ; N9 3 - NO! PEREIRA &FILHOS, LDA.; N9 4 - CONSUIBRA - Construtora 

de Vibradores, Lda.; N9 5 - CRUZI~1 - Comercio de Maquinas Industriais, Lda.; e 
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Depois de analisadas e de lidos em voz alta os respec~alore~ 

que aqui se dão como transcritos, foi deliberado, por unanimidade, remeter o pro

cesso aos Serviços Técnicos para estudo e informação, a fim de a Câmara se pronun
ciar numa próxima reunião. 

C~MARA MUNICIPAL - PLANO DE ACTIVIDADES PARA 1987: - No uso da pa

lavra o Vereador Sr. Eng9 Carlos Santos pediu que seja rectificado o teor da sua 

declaração de voto com referência ã votação do assunto em eplgrafe, a qual e de 

acordo com o que foi dito na citada reunião passa a ter a seguinte redacção: IIAbst~ 

ve-me so pelo facto de não ter podido participar em pleno na execução do documento, 

ate porque não tive tempo de reunir com os elementos das Juntas de Freguesia do 

meu partido, já que esta reunião foi antecipada, não obstante achar o documento 

bem elaborado, embora contendo objectivos já previstos em planos de actividades 

anteriores e que o Municlpio não conseguiu concretizar ll 
• 

SUBs1DIOS: - Por proposta do Vereador Sr. Prof. Celso Santos, foi 

deliberado, por unanimidade, rectificar o teor da deliberação tomada em 24 de No

vembro, ultimo, sob o tltu10 em epigrafe, no sentido de, na parte da respectiva 

votação, se considerar que o subsldio atribuldo ao Centro Social de Esgueira foi 

concedido com a abstenção daquele Membro do Exectuivo. 

EDIF1CIOS MUNICIPAIS - ACTUALIZAÇAO DE RENDAS: - Tendo em vista a 

nova lei das rendas, neste caso dosimõveis arrendados a comercio, e após reunião 

havida com os inquilinos das lojas onde se encontram instaladas a Desporto1ândia 

e o Cafê Ria, foi deliberado, por unanimidade. fixar em quinze mil escudos mensais 

a renda dos citados estabelecimentos. com efeitos a partir do prõximo dia 1 de 

Janeiro, montante este que foi aceite pelos respectivos inquilinos. 

COMEMORAÇOES - 109 ANIVERSARIO DAS PRIMEIRAS ELEIÇOES AUTARQUICAS: 

- Em seguimento do deliberado em 9 de Junho, ultimo, o Vereador Sr. Prof. Celso 

Santos comunicou que a sessão comemorativa e inaugural dos actos que assinalarão 

o acontecimento em epigrafe, tera lugar no prô ximo dia 15 do corrente, na Aula 

Magna da Reitoria da Universidade Classica de Lisboa. 
FORNECIMENTOS - AQUISIÇAO DE BARCOS: - No seguimento das varias de

liberações tomadas sobre o assunto, nomeadamente a de 28 de Julho, ultimo, o Ve

reador Sr. Prof. Celso Santos comunicou que os barcos Mercante1 e Moliceiro, rece~ 

temente adquiridos, já se encontram no Canal Central da Ria e que, depois de compl~ 

tamente restaurados, ficaram em cerca de cento e sessenta mil escudos cada, inc1u

lndo todos os apetrechos. 

Mais comunicou o Sr. Vereador que providenciou já a compra de uma 
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bateira para colocar junto àquelas embarcações a qual orçará /em cerca 
mil escudos, o que mereceu a concordância do Executivo. (;I , 

RIA DE AVEIRO: - No seguimento da deliberação anterior, o Vereador 

Sr. Eng9 Antonio Alves lembrou uma vez mais a necessidade de se melhorar o Canal 

Central, com vista à recolha de todo o tipo de barcos que fez histõria na Ria de 

Aveiro, pelo que foi deliberado, por unanimidade, oficiar ã J.A.P.A. no sentido 
pretendido. 

COOPERATIVA DE ARTEs7l:0S "A BARRICA II
: - No seguimento do deliberado 

na ultima reunião e depois de ouvidos os es clarecimentos prestados pelo Vereador 

Sr. Prof. Celso Santos, a Câmara deliberou, por unanimidade, aceitar o teor ini

cial da minuta do contrato-promessa para a construção das instalações para a Coop~ 

rativa "A Barrica", caso pelo LE.F.P. não seja posslvel inserir no mesmo as alte

raçoes propostas e aceites por este Municlpio na reunião atras referida. 

GALERIA MUNICIPAL: - O Vereador Sr. Prof. Celso Santos informou que 

se encontram em elaboração nos Serviços de Cultura, as normas de funcionamento da 

Galeria e propôs que a mesma passe já a chamar-se apenas "Galeria Municipal" e 

não Galeria-Museu Municipal, dado que esta designação tem vindo a criar algumas 

confusões com o Museu de Aveiro, o que mereceu a concordância dos restantes Membros 

do Executivo. 

ESCOLAS DO CONCELHO - JARDINS DE INFÂNCIA: - O Vereador Sr. Prof. 

Celso Santos informou que de acordo com um pedido formulado pela Educadora de In

fância do Jardim Infantil de Requeixo, providen ciou um pequeno concurso de admis

são de uma empregada para o mesmo estabelecimento, tendo-se apresentado várias ca~ 

didatas. Depois de apre ciados os respe ctivos "curricul·uns", a Câmara deliberou, 

por unanimidade, admitir para o efeito, com caracter eventual, Maria Alba dos Reis 

Carvalho E. Santos, dado ser a candidata que possui maiores habilitações litera

rias - 119 ano, devendo a mesma iniciar funções imediatamente. 

PUBLICIDADE: - Apos troca de impressões, foi deliberado, por unani

midade, indeferir o pedido formulado pela Renascença Grafica, S.A.R.L., para a i~ 

serção de publicidade no Guia Mor, em virtude de se considerar um encargo bastante 

dispendioso - quatro mil e oitocentos escudos mensais. 

ARRUAMENTOS - REDE VI~RIA URBANA: - No seguimento do deliberado em 

3 de Novembro, ultimo, o Vereador Sr. Eng9 Antonio Alves referindo-se à necessida

de urgente de se reporem os pavimentos nos arruamentos e passeios que têm vindo a 

ser danificados por obras dos C.T.T., nomeadamente na Avenida Dr. Lourenço Peixi

nho, sugeriu que se aproveitassem, para o efeito, os formados do curso de calce

teiros que ainda esta a decorrer, adiantando que, em seu entender sera esta a al
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tura mais oportuna, dado as condições climatericas se~'favorãv~s. 

SUBs1DIOS - FANFARRA DE S. BERNARDO: - No seguimento da deliberação 

tomada na ultima reunião e face ao teor da informação prestada pelos Serviços de 

Cultura, foi deliberado~ por unanimidade, conceder um subsidio de cinquenta mil es

cudos à Fanfarra de S. Bernardo para comparticipar nas despesas com as comemorações 

dos 10 anos de existência daquela Colectividade. 

IDEM - PAROQUIA DE NOSSA SENHORA DA GLTIRIA: - Face ao pedido formu

lado pela Paroquia de Nossa Senhora da Gloria, foi deliberado, por unanimidade, 

conceder àquela Instituição um subsldio de trinta mil escudos, destinado a auxiliar 

as famllias mais desprotegidas daquela freguesia, na epoca do Natal. 

CONSELHO MUNDIAL DO ARTESANATO: - A Câmara tomou conhecimento de um 

oflcio do Instituto Português do Patrimonio Cultural a solicitar informação sobre 

se a Câmara estã disponlvel para colaborar na organização de um atelier de artesa

nato integrado na Conferência Europeia em Portugal/87. Após troca de impressões 

sobre o assunto e tendo em vista o teor da informação prestada pelos Serviços de 

Cultura, que aqui se da como transcrita, a Câmara deliberou, por unanimidade, apoiar 

a iniciativa em causa nos termos propostos na citada informação. 

EXPOSIÇAO DE CERÃMICA ART1sTICA E DECORATIVA AVEIRO II: - O Vereador 

Sr. Prof. Celso Santos comunicou que em simultâneo com a FARAV/87, se propõe a rea

lização de uma exposição de cerâmica artlstica e decorativa que terã como objecti

vo dar a conhecer ao publico o que de mais recente estã a ser feito no âmbito da 

cerâmica, a nivel distrital, bem como proporcionar aos ceramistas e oleiros um lo

cal apropriado para exporem os seus trabalhos. Mais se sugere, tambem, que se rea

lize na mesma altura um concurso de artistas, que se apresentem em nome individual. 

Sobre o assunto, seguiu-se troca de impressões, tendo sido delibe

rado, por unanimidade, concordar e aprovar em princlpio o respectivo regulamento, 

cujo teor aqui se da como transcrito. 

ESCOLA PREPARATORIA DE ESGUEIRA: - O Vereador Sr. Prof. Celso Santos 

informou o Executivo que, segundo comunicação superior, a construção das novas 

instalações do citado estabelecimento de ensino estâ inclulda no PIDDAC 87. 

AQUISIÇOES: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a aquisi

ção do material constante das requisições n9s 356~ 1 704, 1 705, 1 709, 1 723, 

1 7 29 e 1 782/86, das quantias de trezentos e noventa e sete mil quinhentos e 

dezassete escudos, cento e sessenta e nove mil quatrocentos e noventa e sete escu

dos, cento e setenta e um mil quatrocentos e setenta e quatro escudos, novecentos 

e dez mil duzentos e noventa e três escudos, cento e nove mil escudos, cento e de
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tos e cinquenta e seis escudos, respectivamente. ( 

CONSTR~ÇAo DE UM ~1URO B1 MATApUÇOS: - Em seguimento das vãri as de1i 

berações jã tomadas sobre o assunto, nomeadamente a de 24 de Novembro, findo, e 

face ao teor da informação prestada pelos Serviços Tecnicos, segundo a qual amDas 

as propostas apresentam v~ores extremamente elevados para a execução da obra em 

epigrafe, foi deliber ado, por unanimidade, anular o respectivo concurso e abrir 

outro para o mesmo efeito, com consulta a pelo menos, tres empreiteiros. 

TRÂNSITO - REGULAÇAO SEMAFORICA: - Face ã informação dos Serviços 

Tecnicos, que aqui se dã como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, autori

zar o pagamento da factura nQ 370;86, da EYSSA-TESIS, da quantia de trinta e sete 

mil duzentos e trinta e oito escudos, respeitante a alterações efectuadas no sis

tema de sinalização automãtica dos cr uzament os da Presa, Esgueira, Tabueira e S. 

Bernardo. 

URBANIZAÇAO DA pDVOA DO VALADO: - Foi presente e apreciado o pro ce~ 

so relativo ã execução das obras de terraplanagem de um terreno na Póvoa do Vala

do, cuja adjudicação foi feita ã Casa Lameiro, de acordo com a deliberação tomada 

na reunião de 11 de Novembro do ano findo. Foi deliberado, por unanimidade, auto

rizar o pagamento da correspondente factura, na quantia total de setecentos e trin 

ta e seis mil quinhentos e trinta e nove escudos, in cluindo revisão de preços. 

ALIENAÇAO OE BENS - ZONA A SUDESTE DE CACIA: - Face ao teor da in

formação prestada pela Secção de Notariado e Património, que aqui se dã como tran~ 

crita, foi deliberado, por unanimidade, autorizar o reembolso da quantia de cento 

e trinta e cinco mil e~cudos a Jose Gonçalves e outros, correspondente ao valor de 

dez pur cento pago com referencia ao Lote 3A, do Sector VI, dado ter havido lãpso 

dos Servi ços Municipais competentes ao colocar o lote de novo ã venda, quando o 

mesmo jã não se encontrava disponível e os adquirentes não terem aceite a troca por 

outro com a mesma ãrea e na mesma zona. 

IDEM - IDEM: - Foi 1ido e apreciado um requerimento de Ernrinda "10

ta Correia da Silva Pedro, adquirente do Lote nO 10,· do Sector IV, da zona em epí

grafe, a solicitar a anulação da clãusula de reversão constante da respectiva es

critura de compra e venda, a fim de poder recorrer ao Credito para proceder ã cons 

trução da respectiva habitação. Foi deliberado, por unanimidade, deferir. 

IDEM - ZONA A POENTE DA AVENIDA 25 DE ABRIL: - Foi tabêm lido 

o requerimento de Ramiro Esmerado Patricio, adquirente do Lote nQ 

4 do Sector G, da zona em epígrafe, atraves da qual solicita que 

lhe seja anulada c cláusula de reversão constante da respectiva 
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escritura de compra e venda, dadas as imposições feitas pel~onserv~ria 

gisto Predial de Aveiro. 

Lida a informação prestada pela Secção de Património e Notariado, 

que aqui se dã como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, deferir a preten
são requerida . 

ALIENAÇAo DE BENS - TERRENO NA PDVOA DO VALADO: - No seguimento da 

deliberação tomada em 24 de Novembro, ultimo, sob o tltulo "Licenças de Obras", 

foi deliberado, por unanimidade, conferir poderes ao Sr. Presidente, ou a quem suas 

vezes fizer, para outorgar na escritura de rectificação ã celebrada com a Firma liA 

Ribatejana", exarada a folhas quarenta e três verso e seguintes do livro de notas 

numero noventa, no sentido de lhe ser introduzida uma clausula que permita a este 

Municipio accionar a reversão, pelo preço de venda, acrescido do coeficiente de 

actualização definido pelo Governo para efeito de pagamento de mais-valias, caso 

no terreno em causa aquela empresa não construa a fabrica de descasque de arroz no 

prazo de seis anos. 

MULTAS: - A Câmara tomou conhecimento de uma carta da Firma F 5.6, 

solicitando que a Câmara lhe anule uma multa de oito mil es cudos que lhe foi apli

cada em virtude de ter colocado uma faixa publicitaria na Rua Combatentes da Gran

de Guerra. 

Depois de ouvidos os esclarecimentos prestados pelo Vereador Sr. 

Prof. Celso Santos, segundo os quais a colocação da referida fai xa foi autorizada 

no lapso de tempo que decorreu entre a ordem para retirar e multar e a respectiva 

execução, podendo, por isso, em parte, haver responsabilidade do municipio, foi 

deliberado, por unanimidade, deferir o pedido formulado. 

CONSTRUÇAO DE UM CAMPO DE TtNIS PARA A DIOCESE: - Na sequência do 

del~berado em 14 de Julho, ultimo e face ao teor da informação dos Serviços Tecni

cos, segundo a qual se encontra ja concluida a obra em epigrafe, foi deliberado, 

por unanimidade, autorizar o pagamento da factura nQ 157/86, de 25 de Novembro, da 

Firma ANTDNIO RAt1ALHO, respeitante a cinquenta por cento do valor da adjudicação, 

que nos termos do contrato deverão ser pagos com a conclusão dos trabalhos. 

SUBs1DIOS - ·SECÇAO DE CANOAGEM DO SPORTING CLUBE DE AVEIRO: - Face 

ao pedido formulado pela Secção de Canoagem do Sporting Clube de Aveiro e apõs tro

ca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, conceder ã mesma um subsidio de 

noventa mil escudos, destinado a comparticipar na aquisição de embarcações tipo 

Kl e respectivas pagai as. 

-Tambem por unanimidade, foi ainda deliberado conceder um subsidio 

de dez mil escudos ã referida de Secção de Canoagem, para comparticipar nas despe
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sas com a realização em Aveiro de um curso de Treinadores de ~noa g em . 

SUBsIDIOS - LIONS CLUBE DE AVEIRO: - Após troca de impressões foi 

tambem deliberado, por unanimidade, conceder um subsidio de vinte mil escudos ao 
Lions Clube de Aveiro. para comparticipação nas despesas com a realização de um 

espectáculo a levar a efeito no Teatro Aveirense, onde e exibida a peça liA Rober
tal' . 

ESCOLAS DO CONCELHO - PRIMARIA DA TAIPA: - Em sequência da delibe

ra çao tomada na reunião de 8 de Setembro, ultimo. a Câmara tomou conhecimento de 

que, tendo em vista que nenhum empreiteiro consultado para a execução de repara

ções na Escola da Taipa, se mostrou disponlvel para o efeito, as respectivas obras 

foram executadas pelo empreiteiro que traz em execução os acabamentos do Centro 
Social de Requei xo, Sr. Antero Marques dos Santos. 

Foi deliberado. por unanimidade, concordar e informar o referido 

empreiteiro de que deverá esclarecer devidamente os preços praticados para os tra

balhos aqui referidos . 

IDEM - PRIMARIA DE EIXO: - A Câmara tomou ainda conhecimento de 

outra informação dos Serviços Tecnicos, segundo a qual ao concurso limitado para 
a execução de obras de restauro na Escola Primária de Eixo não -apareceu qualquer 

interessado, pelo que as mesmas foram executadas pelo empreiteiro da obra "Adapta

ção do Refeitório da Escola de Eixo a Pre-Primária", Sr. Manuel de Jesus Valente. 

Foi deliberado, por unanimidade. concordar. 

IDEM - JARDIM DE INF~NCIA DE AZURVA: - Face a uma informação dos 

Serviços Técnicos, segundo a qual os Serviços de Obras Municipais não têm possi 

bilidades de executar as obras que se tornam urgentes no Jardim de Infância de 
Azurva. foi deliberado, por unanimidade, encarregar a Junta de Freguesia de Eixo 

de mandar proceder ã execução das mesmas, suportando a Câmara os respectivos en

cargos. 

IDD1 - ESCOLAS PRIMARIAS DE OLIVEIRINHA: - De acordo com uma infor 

mação dos Serviços Técnicos e por proposta do Vereador Sr. Prof. Celso Santos, foi 

também deliberado, por unanimidade, encarregar a Junta de Freguesia de Oliveirinha 
de providenciar a realização de obras nas Primárias daquela freguesia, nQs 1 e 2 

de Oliveirinha, nQs 1 e 2 das Quintãs e da Costa do Valado. cabendo igualmente ã 
Câmara o pagamento dos correspondentes encargos . 

Abandonou a sala o Vereador Sr. EngQ Carlos Santos. 
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CULTURA - PROJECTO DE ITINERANCIA: - A câmarJtomou co 
I , 

um oficio da Direcção-Geral da Acção Cultural, a perguntar (se a Câmara esta inte

ressada em colaborar num projecto de itinerância que engloba as areas de dança, 

teatro e musica, e que visa a apresentação regular de espectaculos em todo o Pais. 

Depois de troca de impressões, a Câmara deliberou, por unanimidade, apoiar em pri~ 

cipio aquela iniciativa, devendo os Serviços de Cultura estabelecer contactos com 

vista a colher mais informações sobre o assunto. 

PUBLICIDADE - REVISTA "SELOS & MOEDAS": - Foi lida uma carta da Sec 

ção Filatelica e Numismatica do Cube dos Galitos, a solicitar a concessão de um 

auxilio regular que permita fazer face as despesas com a respectiva publicação na 

qual sera feita publicidade a Aveiro. Foi deliberado, por unanimidade, encarregar 

os Serviços de Cultura de prestarem informação sobre o assunto, a fim de a Câmara 
se pronunciar numa próxima reunião. 

Pelas 12 horas a reuni ão foi interrompida para almoço, tendo os tra 

balhos sido reiniciados pelas 14 horas. 

CONSTRUÇAO DE UM SISTEMA DE ECLUSAS E COMPORTAS NA RIA: - Presente 

uma factura da Firma CAFLIXA, da quantia de vinte e quatro mil cento e vinte e oi

to escudos, respeitante a trabalhos efectuados na descarga de estacas necessarias 

ao arranjo das eclusas. Face ã informação dos Serviços Tecnicos, foi deliberado, 

por unanimidade, autorizar o seu pagamento e debitar posteriormente o respectivo 

valor ã TRANGE. 

ALUGUER DE MAQUINAS: - Face ao teor da informação prestada pelos 

Serviços Tecnicos e após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, au

torizar o pagamento das facturas nQs 512/86-5 e 523/86-S, das quantias de sessenta 

e nove mil e seiscentos escudos/cada, da Firma C.J.M. Vas concelos - Aluguer de Ma
quinas, Lda., respeitantes ao carregamento de entulhos resultantes da limpeza de 

valetas em varios locais do concelho. 

ACÇAO DE FORMAÇAo PARA RESPONSAvEIS POR INSTALAÇOES DESPORTIVAS MU

NICIPAIS: - Por iniciativa da Delegação de Aveiro da Direcção-Geral dos Desportos, 

realizar-se-a nesta ci dade , no próximo dia 13 do mês em curso, a Acção de Formação 

em epigrafe. Por se achar uma iniciativa de interesse, foi deliberado, por unani

midade, autorizar que dois funcionarios participem na mesma, pagando este Munici

pio as respectivas inscrições, cujo montante total são mil escudos. 

HORARIO DOS ESTABELECIMENTOS - TURNOS DE FARMAcIAS: - Foi lido e 

apreciado um oficio da Direcção-Geral de Assuntos Farmacêuticos, a remeter para 

apreciação da Câmara, a escala de serviço permanente das farmacias deste concelho, 
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nimidade, concordar com o horário ali estabelecido. 

SUBsIDIOS - SPORT CLUBE 'BEIRA-MAR: - Apos prolongada troca de im
pressões, foi ainda deliberado, por unanimidade, conceder um subsldio de oitenta 

mil escudos ao Sport Clube Beira-Mar, destinado ã compra de uma mãquina de lavar 

roupa, para instalar no Pavilhão Gimnodesportivo do Clube, com o fim de dar apoio 
ãs Actividades Amadoras. 

Deu entrada na sala o Vereador Sr. Eng9 Carlos Santos. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇAO DE AQUECEDORES PARA AS ESCOLAS: - Em 

seguimento da deliberação tomada na reunião de 24 de Novembro, findo, e face ao 

teor da informação prestada pelos Serviços T~cnicos, foi deliberado, por unanimi

dade, adjudicar ã Firma CIDEL, de Armando de Oliveira &Ca. Lda., o fornecimento 

de quinze aquecedores marca IBIZA de 2000 W, ao preço unitario de oito mil e oito 
centos escudos. 

URBANIZAÇAO DE S. JACINTO: - De acordo com o oficio n9 88/86, da 

Junta de Freguesia de S. Jacinto, que aqui se da como transcrito, foi deliberado, 

por unanimidade, autorizar ã mesma o pagamento da quantia total de cento e quare~ 
ta e três mil e seiscentos escudos, respeitante ao corte de acacias e limpeza de 
terrenos na urbanização em epigrafe. 

PROVAS DESPORTIVAS: - Face ao teor da carta da Associação Promoto
ra de Cultura, Recreio e Uesporto de Cacia, foi deliberado, por unanimidade, atri 

buir uma taça para ser disputada no 129 Grande Premio de Cacia em Atletismo, a 

realizar no próximo dia 11 de Janeiro. 

DIA NACIONAL DO DEFICIENTE: - Foi apreciado um oficio do Secreta

riado Nacional de Reabilitação, segundo o qual se da conhecimento que foi procla

mado o dia 9 de Dezembro "Dia Nacional do Deficiente", e se sugere que sejam rea

lizadas actividades sensibilizadoras que lembrem esta efemeride. 

Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, estabe

lecer contacto com a CERCIAV, no sentido de se dar apoio ãs iniciativas que por

ventura sejam levadas a efeito. 

EDIF1CIOS-MUNICIPAIS - CONSERVATTIRIO REGIONAL DE AVEIRO: - Foi 

presente e apreciada uma maquete bem como a respectiva memória descritiva de um 

painel para ser pintado em esmaltes cerâmicos, destinado a preenhcer uma parede 

exterior do muro do edificio do Conservatório, a qual foi elaborada pelos Artis

tas Cerâmicas da ACAV. Após demorada apreciação e analisados os preços apresenta
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dos, que aqui se dão como trans critos, a Câmara delibero ~~ por unan~dade, encar

regar o Vereador Sr. Prof. Celso Santos de estabelecer contactos com a referida 

Associação com vista a estudar-se o montante dos valores apresentados por se consi 

derar QS mesmcs demas i ado elevados, para posteri or deci são. 

sUBsIDIaS: - Foi lido um oflcio do Centro de Desporto, Cultura e 

Recreio do Pessoal dos C.T.T., a soli citar a concessão de um subsldio destinado a 

comparticipar na Festa de Natal a levar a efeito no próximo dia 21 para os filhos 

dos trabalhadores da Delegação daquele Centro em Aveiro. Foi deliberado, por unani

midade, indeferir por falta de disponibilidad~ financeiras para o efeito. 

SERVIÇOS MUNICIPALIZADOS - PLANO DE ACTIVIDADES PARA 1987: - Após 

demorada apreciação e troca de impressões sobre o conte~do do documento em apreço, 

foi o mesmo aprovado por unanimidade. 

IDEM - ORÇAMENTO ORDIN~RIO PARA 1987: - Depois de lido e analisado, 

foi tambem deliberado, por unanimidade, aprovar o orçamento ordinãrio dos Serviços 

Municipalizados para o prõximo ano. 

LICEN ÇAS DE OBRAS: - Presente o processo nQ 704/85, de Brites & 
Creoulo, Lda., a requerer a respectiva revi são, com referên cia ã construção de um 

ediflcio na Rua LUls Gomes de Carvalho, nesta Cidade. Face ãs informaçõe s constan

tes do respectivo proce sso e ap~s troca de impressões, foi deliberado, por unanimi

dade, encarregar o Gabinete de Planeamento de elaborar estudo de revisão do Plano 

Urbanlstico existente para o local, no sentido de ser permitida construção numa 

profundidade atê quinze metros. 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO: - Presente o processo nQ 699/86, da Junta 

de Freguesia de Aradas, a requerer o loteamento e concessão do respectivo alvará, 

de um terreno situado na Rua da Ucha do lugar da Quinta do Picado, da Freguesia de 

Aradas. Apôs troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, aprovar. 

APROVAÇAO EM MINUTA: - Finalmente foi deliberado, por unanimidade, 

aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o n9 4 do ArtQ 859 do 

Decreto-Lei n9 100/84, de 29 de Março. 
A presente acta foi distribuida por todos os Membros da Câmara Mu

ni cipal, e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, con

forme determina o Art9 49 do Decreto-Lei n9 45362, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reunião.
 

Eram 16 horas e 30 minutos.
 
Para constar e devidos efeitos, se lavrou a presente acta, que eu,
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